

Contrairement à ce que nous avons annoncé dans la préface du deuxième volume de cette Collection, nous sommes obligé, vu l'abondance des documents qui en forment partie, de les diviser en deux volumes. La Collection sera donc composée de quatre volumes au lieu de trois, mais le dernier sera livré au public avant la fin de l'année.

Nous sommes convaincu que les amis des lettres et de l'histoire du Canada nous sauront gré de les désappointer ainsi, en leur donnant plus qu'il ne leur avait été promis.

J. BLANCHET,

Secrétaire de la Province de Québec.

QUÉBEC, 20 Novembre, 1884.